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主 要 記 事 

1面  写真「尾道慕情」/  

   役員会便り 
2面   春夏秋冬 /   
    シャープ製品購入「一人一品 
   運動」実績報告 / 日直当番表 

3面  地区役員報告 

4面～5面 

  ふれあい便り 

6面～11面 

   同好会活動報告 
 

 12面    地区会員便り / 

       社友会会員数 /  

    新入会員の紹介 / 

    広島支部行事予定 / 

    編集後記 

 

 シャープ社友会広島支部HP  
 http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/ 

 
 

  ※9月30日に定例役員会を実施し 

    1）2023年3月期 シャープの第1四半期の決算発表の紹介 

    2）秋の親睦旅行の承認 

    3）入会促進や会員の利便性をより高める取り組み策などの審議を行いました。 

   ※秋の親睦旅行の募集には、多数お申し込みいただき有難うございました。 

   ※秋以降もコロナにはお気を付けていただき、ここは十分な体調管理を維持してお過ごし願いたいと 

    存じます。 

役員会便り 事務局長 新井 優司 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 

  

撮影 谷水 毅 尾道慕情 
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副支部長 長谷川 祥典 

 

シャープ製品購入「一人一品運動」実績報告 5,771,213円 

2022年9月23日現在 各地区別集計結果 スマホ：4台 

 今年度より副支部長を務めさせていただくことになった長谷川です。皆様に益々活用いただける支部になるよ

う、微力ながら盛り上げて参りたいと思います。宜しくお願いいたします。 

 ところで、2022年も残すところ3ヶ月、コロナ第7波もやっと落ち着きを見せかけてきた一方、ロシアのウクラ

イナ侵攻に端を発した核戦争のリスクも報じられ、なかなか心穏やかに過ごすのは難しいものだなと感じており

ます。 

 7月初旬に、機会がありオーストラリアに行って来たのですが、街中ではマスクしている人は皆無で日本の状

況との差に少々驚きました。また、旅行中、安倍元首相が暗殺され、当日ホテルにチェックインした際に、フロ

ントのスタッフからお悔やみを言われびっくりしました。同日、弔意を示すためにシドニーのオペラハウスには

日の丸のプロジェクトマッピングがされていたそうです。一方、国内では国葬の賛否。どうも、日本の常識と世

界の常識には小さくないギャップがあるように思えてなりません。島国だからですかね？？ 

 ギャップと言えば、60代後半に差し掛かった私も色んなギャップを日々感じております。 

「できるつもりでも、体がついてこない。」、「暇はあるのに、暇を潰せない。」等々 

皆様は如何でしょうか？ 諦めつつも、来年はギャップを少しでも小さくすべく前向きになろうと思う今日この

頃です。 

社友会室日直当番表 
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 地区役員報告                             地区担当幹事 安井 良策 

 

★報告事項 

 岡山ゴルフ同好会SH－Gは活発に活動しておりま

す。それ以外はコロナ禍の折、活動出来ていませ

ん。コロナの早期終息を願い、終息後順次活動を再

開したいと思います。 

★活動報告 

 第7波コロナも少し下火

となり、3年前の生活が微

かに見えつつあるような気

がします。 

 この中でもゴルフ懇親会

は順調に回を重ねることが

出来ております、12月まで

の予定と現在までの実施状

況は下記の通りです。 

★報告事項は、特にありません。 

 コロナ禍の折、地区活動出来ていません。早期終

息を願い、終息後順次活動再開したいと思います。 

★報告事項 

 社友会広島支部福山地区会は平成24年6月に発足

し、今年で10年となりました。現在地区会会員は34

名です。当地区会活動は残念ながらこの3年コロナ

禍の問題で活動は十分ではありませんが、「ほどよ

い関係」をモットーに、有意義な活動を行っており

ます。  
 最終ページの「地区会員便

り」では、活動の詳細及び福

山城令和の大普請写真も紹介

していますので、そちらも是

非ご覧願います。 

★報告事項 

 10～11月にかけて行事を実施することで、行事内

容及び候補地の提案も含めて会員に連絡しておりま

すが、コロナ感染が収まっていないことから状況を

見ながら決めて行きたいと考えております。 

★報告事項 

◉コロナ禍の折、地区活動出来ていません。 

 広島地区はコロナ感染終息後の活動を活発にす

る為に企画立案中。10月～11月に掛けて中村様・

塩安様・川本様・ゆうゆう会世話人と打合せをし

て活動内容を具体化します。 

◉ミニテニス 

  練習場所：広島市佐伯区スポーツセンター 

       東広島運動公園 

 コロナの感染が広がっていますので、体調管理

を万全にお願いします。自宅での検温、入館時の

手指の消毒とマスク着用を徹底し、練習以外の密

を避けて下さい。 

◉パーフェクト会（広島地区ゴルフ同好会） 

 コロナ感染の中、感染予防策を重視して活動を

実施しています。 

 

 

 [広島地区]       報告者 安井 良策 

 [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 

 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 

 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [四国地区]       報告者 尾崎 巧 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 

★報告事項 

 コロナ禍の為、対面での交流が困難な状況なの

で、この8月から内藤副委員長さんに「山陰シャー

プ社友会」グループをライン上に作成頂きました。

ラインをご使用の方は一度、「山陰シャープ社友

会」にアクセスしてみてください。 

 

 

 9月定例会 2022年9月20日 於：満濃ヒルズCC 
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 退職後に「DIYリフォーム」に取り組んでいるのは、木工作業が好きで、断熱工事の必要性、工事費が安い、

自分の納得のいく工事が可能、体を使い運動になる、工事中は無心になれる、達成感が味わえる、家族が喜ぶ

等、色んな理由があります。その他に、私の父が木工職人で戦後間もない時期、自分の手で家を建てたことや、

私が子供の頃に、父が大工道具を使って色んな木製品を作っているのを見たり、自分でも父の道具を使ったり、

将来の自分の家を想像して、家の平面図を描いていました。こんな状況が現在の行動に結び付いていると思いま

す。 

 それでは「DIYリフォーム」に挑戦した内容を紹介いたします。 

屋根 

・ガルバリウム鋼板 

天井  

・杉羽目板 

窓 

・掃き出窓の設置  

内装  

・漆喰壁、桧腰板、桧床 

・2ケ所コンセント増設 

 DIYリフォーム工事10年の記録   喜多村 年宏 

① 10ｍ2の広縁を増築 

床下 

・防水シート 

床 

・断熱材設置、 

 桧の床 

クローゼット 

・2ケ所設置 

引き違い戸 

・1間長の鴨居設置 

② 8畳洋間の改築 

  
外装 

・漆喰壁、杉羽目板 

壁 

・クロス張りから漆喰塗り 

床  

・断熱材の設置、桧床 

床下 

・システムキッチン用 

  冷温水給排水管の交換 

 

流し台 

・既存設備撤去 

③ ダイニングキッチンの改装 

 

床下 

・防水シート＋モルタル塗り 

 温冷水配管＋根太補強 

床 

・断熱材設置＋竹フローリング施工 

引き違い戸 

・1.5間と1間長の鴨居と敷居の設置 

電気工事 

・エアコン、TVANTコンセント、 

 蓄熱暖房機、シーリングファン、 

 ダウンライト設置 

④ リビングの改築 

 

引き違い戸  

・1間長の鴨居設置 

 

内壁 

・漆喰＋桧腰壁 

床下    

・防水ｼｰﾄ＋ﾓﾙﾀﾙ塗り 

・掘りごたつ設置 

床  

・断熱材設置 

天井 

・桧の羽目板の施工 

間仕切り壁 

・漆喰壁、桧腰板 

電気工事  

・配電盤移設 

・ダウンライト5個 

・TVANTコンセント 

 電話線 

⑤ 6畳和室の改築 

床   

・断熱材設置、無垢ナラ床板張り 

内壁 

・断熱材設置、桧の羽目板 

天井  

・杉板 

外壁 

・タイル貼り施工 

屋根 

・ポリカーボネート 

通気口 

・上側横すべり窓、下側ガラリ施工 

掃き出し窓 

・樹脂サッシ（Low-E） 

⑥ 廊下増築 
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床 

・断熱材設置、桧の床 

クローゼット 

・開き戸から桧の引き違い戸に交換 

窓 （自作） 

・2ケ所に内窓樹脂サッシ追加 

壁  

・断熱材補てん、桧羽目板施工  

電気工事 

・コンセント、エアコン専用、 

          TVANTコンセント 

⑦ 2階 10畳洋間の改装 

床 

・断熱材設置 

・クローゼット部の床桧板施工 

・畳寄せ設置 

壁 

・断熱材の補てん 

・塗り壁撤去し桧羽目板取付 

クローゼット 

・高さ2ｍの桧引き違い戸設置 

天井（自作） 

・既存部撤去→桧羽目板張りつけ 

窓  

・内窓樹脂サッシを追加 

電気工事 

・コンセント2ケ所 

・ダウンライト4個の取り付け 

⑧ 2階 6畳和室の改装 

 

 

今後の取り組み 

天井  

・断熱材追加、桧羽目板張り 

床  

・タイル 

 →クッションフロア張り付け  

壁 

・桧羽目板と腰部タイル風の壁紙 

窓 

・横滑り断熱樹脂サッシに交換 

⑨ トイレの改装 

 
 

8畳日本間（床の間）の改装 

天井  

・天井板の交換施工 

床の間  

・床板の交換 

内壁  

・塗り壁塗り直し 

床下  

・防水シート張り・モルタル塗り 

壁 

・塗り直し 

床 

・下地合板の入れ替え・断熱材の施工・ 

 新旧畳の入れ替え 

玄関の改装 

床下  

・防水シート張り・モルタル塗り 

床  

・下地合板入れ替え・断熱材の施工・新旧上がり框の交換・ 

 無垢ナラフローリング張り 

壁  

・化粧合板の撤去・石膏ボードの施工・エコカラットの 

 貼り付け 

天井  

・化粧石膏ボード張り替え 

扉 

・断熱玄関ドアに入れ替え 

洗面所の改装 

床下  

・防水シート張り・モルタル塗り 

床  

・下地合板入れ替え・断熱材の施工・クッ

ションフロアー張り 

壁  

・化粧合板の撤去・石膏ボードの施工・エ

コカラットの貼り付け 

天井  

・桧羽目板の施工 
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写そう会 長引くコロナ感染不安下での撮影活動 吉岡 嘉之 

昨年度はコロナ自粛で取り止めが相次いだ月例撮影会ですが、この半年間、密を避け、感染防止に留意しつつ月 

例撮影会の復活に取り組んで参りました。（8月度撮影会は熱中症懸念で中止、9月度撮影会は計画中です。） 

4月度撮影会：春爛漫、桜と水芭蕉を求めて ― 幹事：下重 進会員、実施日：4月1日(金)、参加 6名 

5月度撮影会：出雲の築地松と一畑電鉄を訪ねて ― 幹事：辻 重樹会員、実施日：5月17日（火）参加 7名 

6月度撮影会：矢掛の街並みと井原電鉄小田川橋梁 ― 幹事：末澤公彦会員、実施日：6月16日(木)参加 8名 

7月度撮影会：日本一のアーチ橋に天の川！ ― 幹事：谷水 毅会員、実施日：6月30日(木)、参加 7名 

満開の桜を求めて安芸大田町（安野花の駅公園）から島根県浜田市（三隅大平桜など）まで。北広島町では可

憐な水芭蕉を撮影。明るい陽光の下、春風を感じながらの心地よい撮影会を楽しみました。 

五月晴れの出雲へ遠征。一畑電鉄では立ち並ぶ20基の赤い鳥居と踏切を撮りに行ったのに、肝心の鳥居が老巧

化建て替えの真っ最中というハプニング。出雲の田園地帯では水田に映り込む築地松の景観をカメラに収めま

した。 

岡山県は矢掛町。江戸時代の宿場町の風情を色濃く残す矢掛の街並みを各々の目線で撮り歩き、井原電鉄の小

田川橋梁では希に見る美しい夕焼空に恵まれて暫し撮り鉄気分を楽しみました。 

熱暑を避け、近場、広島空港大橋で巨大なアーチ橋

を仰ぎながら天の川を撮影。傍らをイノシシが過ぎ

るという緊張感を覚える闇夜の現場でしたが、美し

い星空に浮かび上がる日本一のアーチ橋の威容を改

めて感じながら、スケール感のある撮影を楽しみま

した。 

本年も東広島合同写真展にシャープOB写そう会として 

出展いたします。 

皆様のご来観をお待ちしております。 

日時：10月25日(火)～10月30日(日) 

        am 9:00～ pm 5:00 

場所：東広島市立美術館 （入場料 無料） 

東広島合同写真展に出展します 
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絵手紙 今年の目標 下村 律子 

6月には筆の里「ありがとうのちょっと大きな絵て

がみ展」にグループで応募しました。 

全国から7,000～8,000点の応募者で、なかなか大賞10

万円は夢の夢だけど奨励賞は毎年3～4名が入賞してい

ます。又、今年は、12名で日めくり絵手紙カレンダー

を一年がかりで作る計画があります。12名で一ヶ月31

日分の絵手紙を分担して書き自分に決められた日にち

の絵手紙を12人に渡します。要するに一人が26枚～36

枚書きます。出来たら、色々の人の絵手紙が毎日めく

られて楽しみです。そして、31日分のハガキを入れる

回転ケースを、ものづくり同好会の梅田さんに皆んな

が作ってもらって、皆んなの絵手紙が揃うのを待って

います。 

色々思考を凝らしてマンネリしない様に、迫谷先生

を始めとして皆んなで画材を変え、「うちわ」とか

「石」とかに書いたり工作したり楽しみです。 

 

稲生 妙子 下村律子 

丸山 紀夫 

吉田 巡子 川田 芙美子 

増田 清 

迫谷 富子 

和田 紀一 

7月作品 

9月作品 

稲生 妙子 

吉田 巡子 

下村 律子 丸山 紀夫 川田 芙美子 和田 紀一 

和田 紀一 三宮 鉱代 
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あるこう会 藤井 良幸 

 のん太の酒蔵は東広島市内で2番目の道の駅で、7月15日にオープンした。 

 9月3日(土)、ここを出発/到着点とする5.2kmのウォーキング。参加者39名。 

蒸し暑くはあったが、あまり照らず雨も降らずでラッキーであった。尻ノ池に出る細い道は倒木があったが、事

前に有志が整えて安全に通行できた。 

 池の周辺ではズボンにホイト草のトゲ状の種子が絡みつき、皆が取り除くのにひと苦労。新宮神社までは木陰

の道が続き快適であった。神社手前の池を周回する遊歩道を抜け本殿に出る。参拝し平泰寺に向かう。栗林、竹

林を抜け田や畑の畔へと続く。ジャガイモに似た布袋葵(ほていあおい)の花がキレイだ。平泰寺で一休みし、正

門の急な階段を下りる。寺家賀茂ハイツ横の急坂を登り、両側に池を見て飢(かつ)え坂に到着、ここからは滑り

やすい下り坂で飢え坂公園で休憩。 

 整備された市道の歩道を約1km、のん太の酒蔵に戻った。土曜の昼時で、多くの客が来ていた。アイスクリー

ムが配られ疲れをいやした。自由解散後、ランチやショッピングを楽しんだ。 

道の駅西条のん太の酒蔵＆新宮神社コース 

道の駅西条のん太の酒蔵 企画者Fさんによるウォーキングコース説明 

 

ウォーキング 新宮神社 布袋葵(ほていあおい) 

ウォーキング 磯松・前谷線から道の駅へ アイスで疲れをいやす 

 あるこう会 

コード 
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パーフェクト会  塩安 清 

2015年5月に、広島地区ゴルフ愛好者の親睦を図ると共に、健康な心と体作りを目的に活動を開始し、現在招

待会員を含め24名が親睦を深めています。皆様の入会をお待ちしています。 

①入会金・年会費 無料     ③キャンセル料 前日のpm 5:00迄無料 

②プレー代 6,000円前後（昼食・風呂付）  ④コンペは月一回（宮島カントリー俱楽部） 

広島地区・ゴルフ同好会  

第70回 第71回 第72回 

宮島カンツリー倶楽部 

70回～72回開催記録 

詳細 or 入会申込は  

藤井 義信 第89回例会 「南条山」登山(東広島市) 山歩会 

南条山登山 南条山東峰頂上 南条山西峰頂上 下 山 

 天候に恵まれ

て 集 合 場所 の

シャープ社友会

駐車場へ参加者

男性9名、女性5

名（途中合流女

性1名、本 日 の

参加者15名） 

集合していた14

名駐車場内でス

トレッチを行い

9時駐車場を後にして磯松工業団地内を抜けて北の住

宅地、山陽自動車道の側道を抜けて田園地帯、林道を

経由しFさんと合流して、9時45分からAコース登山口

から登山をスタートしました。 

 ロープが多く続く尾根の坂道を登り10時35分三角点

のある第1展望台に着く、ここで集合写真をパチリ。

東に正力団地、南に磯松工業団地と八本松の街並みを

眼下に、最高に眺めが良かった。 

 10時50分東峰頂上に到着した。ここでも集合写真を

パチリし11時西峰頂上に到着し早めの昼食をいただき

ました。 

 リーダーより深堂山への縦走を行うか、このまま下

山かの提案は下山に決定しましたので、来年に計画

を？11時40分より下山スタート急な坂が続き滑らない

ように第1展望台で一休みして多くのロープを伝い歩

きし、12時25分登山口へ下山し南条山のアップダウン

を楽しみました。 

 林道を東に降り県道80号のセブンイレブンで休息ア

イスクリーム、飲み物を口にして休息後解散いたしま

した。 

 

南条山 第1展望台 
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末沢 公彦  ゴルフ ゴルフ同好会報告 

今回hibki発行日の関係で、昨年度末3月31日賀茂カントリーの大会（246回、グランドチャンピオン大会）から
9月の安芸カントリークラブ（252回）まで多くの大会を記載しています。 
 入賞者のコメントを読んでみますと、皆さん自分の弱点を練習で改善されているのですね。これまで、皆さん
のショットを拝見しますと、失敗ショットの原因は、バックスイングが速すぎるということではないでしょう
か？私も、解っているのですが、直りません。でもより良くという気持ちは忘れないようにしましょう。尚、僭
越ながら、3月の通常コンペ及び年間グランドチャンピオン戦で、末沢はコンペで第3位でしたが年間チャンピオ
ンで優勝、棚ボタで頂きました。  

2021年度グランドチャンピオン戦 優勝 末沢 公彦さん  
優勝 猪飼 雅澄さん 
 久しぶりに幸運が重なり優勝出来て喜んでおります。最近はショットに悩みが多いのですが、バンカー入 
 りに気を付けて力まずプレー出来た事が良かったと思います。これからも長くゴルフが出来るよう健康に 
 留意して日々努力したいと思います。 
準優勝 沖田 憲三さん 
 今回は準優勝となりましたが、次回はアプローチショットの精度を上げて優勝めざして頑張ります。 
第3位 末沢 公彦さん 
 賀茂カントリーはバンカーがとても多いです。でも私にはバンカーは難しくないです。いつものダフリ 
 ショット、いつものアウトサイドイン軌跡で打つ。これでナイスOUTとなります。それで何とか3位になり 
 ました。今後フェアウエイではダフラ無いよう練習します。 

優勝 河上 國男さん 

 今回は幸いにまともなスコアでラウンドすることができました。 

準優勝 前信 正義さん 

 当日は、ドライバーがあまり曲がらずプレーイングが無かったのが良かったと思います。また、セカンドもグ 

 リーン近くが多かったので大叩きが無かったことも良かったと思います。 

第3位 西尾 弘さん 
 今日はグリーンとの相性が良かったのかパターが好調でよい成績で終えることができました。   

優勝 神野 和彦さん 

 昨年は、偏に実力不足の為2位以内入賞が出来ず年間グランドスラムの資格を取得出来ず残念な思いをしまし 

 た。今年こそはと挑んでいますが、今回は・ハンディキャップ・パートナー・ラッキー（ナイスキックの連 

 続）に恵まれ、早々と目標達成できました。感謝です！今後はさらに80台のスコアでの優勝目指します 

準優勝 村上 孝一さん 

 バンカーからの脱出が苦手でいつもどこかでダブルスコアを出してしまい90を切れないでいるため徹底してバ 

 ンカーを避けながら、寄せワンでパーを拾う考えかたに変えたことが良い結果に繋がり前半40。しかし後半50 

 は悪い癖が出てパー5で3打目がバンカーに入り11打を叩いてしまった。このホールを次回の反省材料に。 

第3位 渡邊 大輔さん 
 前半の最初で大叩きが続きスコアメイクが出来ず今日もまたいつもと同じスコアになると思っていました。し 
 かし午後からパーも混じり8番のショートホールではニアピンも獲得しスコアをまとめる事ができました。 

優勝 松見 弘さん 

 メンバー、天候に恵まれ楽しくプレイ出来ました。勝因はラッキーも含めショートゲームが良かった点。上り 

 3ホールで大きくスコアを落としたのが反省点。グラチャンに向けさらに頑張ります。 

準優勝 佐々木 和治さん 

 アプローチが、従来の私にしては安定していたことと、苦手なバンカーを避けることが出来たことです。無論 

 メンバーに恵まれていたことは言うまでもありません。 

第3位 亀田 秀昭さん 
 近年、左膝痛の症状を患って思うようにコンペに参加できませんでした。従来のハンディーも消えましたが、 
 久々の参加で3位入賞となり嬉しい限りです。今後、日々のストレッチに励み、体力維持とスコアアップに精進 
 したいと思います。   

第246回 賀茂カントリークラブ 通常コンペとグランドチャンピオン戦を開催 3月31日開催   

第247回 フォレストヒルズゴルフ＆リゾート1 4月19日開催 

第248回 東映カントリークラブ 5月9日開催  

 第249回 安芸カントリークラブ 6月3日開催  
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優勝 野津本幸宏さん 

 大量のハンデキャップに守られて（苦笑）、図らずも優勝させて頂きました。幹事の方々及び同組で気持ち良 

 くプレーさせて頂いた長谷川さん、大畠さんに感謝、感謝です！！ 

準優勝 山脇 隆さん 

 今回のラウンドは、久しぶりに良いスコアで廻れました。要因としては、仲間と和気藹々で楽しく廻れたのが 

 一番 だと思います。しかし、それもドライバーの調子と、ショ−トコ−ス４ホ−ルが全てグリーンへ乗ったの 

 で、楽しくプレイ出来たと思います。次回も、又、先ず仲間と楽しくラウンド出来たらと思います。 

第3位 末沢 公彦さん 

 スタートout 51 、昼からin 43でした。練習不足、特にアプローチ パターです。昼から大分修正できました 

 が、やはり事前にもう少し練習すべきでした”練習は嘘をつかない”ですね、反省！  

優勝 前田 訓さん 

 連日の暑さ、今日もカンカン照りの中スタート。結果ベスグロのおまけつきの優勝。本人もビックリ。万歳。 

 これも暑い中、コツコツと練習に励んだお陰でしょう。継続は力なり――体調管理に気を付けながら、もう少 

 しゴルフを楽しみたいと思ってます。今後とも宜しくお願いします。 

準優勝 中村 雅信さん 

 何時もは力が入り、ミスをしていましたが、今回は特に意識をする事で、ミスが少なく抑えられた事、アプ 

 ローチも脇を締める事で、方向性が良くなった事が、要因だと考えています。今後も意識したいと思います。 

第3位 前信 正義さん 

 午前中が48で95を切ろうと思い、慎重にプレイをしたのがバーディーにも繋がり良かったと思います。 

優勝 山村 繁さん 

 最近の私の1番の悩みがパター数の改善でした 特に1stパットの距離感に問題がありましたが、今回は慎重に 

 距離を合わせた事、トリプルボギーを出さなかった事、そして楽しくラウンド出来た同伴者に感謝します。 

準優勝 村上 孝一さん 

 飛距離の出ない小生が仲間と同じように振り回していては勝てないと悟りコースマネージメントに徹底した結 

 果が、準優勝につながったと思います。(バンカーには入れない・3パットをしない・等など) 

第3位 長谷川 正義さん 

 久し振りに3位に入りました。今後もう一ランク上げてみんなに付いていけるように頑張りたいとおもいます。 

 お世話の皆さんにお礼申し上げます。   

第250回 白竜湖カントリークラブ 7月4日開催  

第251回 白竜湖カントリークラブ 8月9日開催  

第252回 安芸カントリークラブ 9月12日開催  

七
大
会
の
ス
コ
ア
表 

 

グランドチャンピオン 末沢公彦 



広島支部行事予定  2022年10月～12月 

10月28日（金） シャープ通信事業本部幹部との 

      懇談会 / 定例役員会 

11月25日（金） 定例役員会 

12月23日（金） 定例役員会 

 
福山地区 星野 高範 地 区 会 員 便 り 

（12） 

新入会員の紹介（含む移籍者） 

2022年8月～9月までの入会者  

大崎 秀雄
お おさき  ひでお

 7198 SESJ中国支店 

中山 浩二
な かやま  こうじ

 7207 シャープファイナンス（株） 

編集後記：台風シーズンに入り14号が各地に爪痕を残しました。被災された方々にお悔やみ申し上げます。 

台風一過、猛暑から解放され虫の音も賑やかになり、秋桜や秋明菊等も見頃を迎え、空も秋の装いです。芸術・運

動・食欲の秋、アウトドアの活動も楽しみな季節となり、「全国旅行割」も始まります。コロナがピークアウトし

たとは云え、感染対策にはご留意頂き、皆様の活発な活動レポートをお待ちします。 T.I 

 社友会広島支部福山地区会は平成24年6月に発足、今年で10年となりました。現在地区会会

員は福山市や近郊の社友会の方々や福山工場勤務を経験された方々を中心に34名です。 

 地区会会員の方々は、地域でのボランティアなど諸々活動を精力的にやられている方、まだまだ現役で頑張って

いる方、日々体力維持・脳力維持など健康増進に頑張っている方と多彩な方々です。当地区会活動は残念ながらこ

の3年コロナ禍の問題で活動は十分ではありませんが、「ほどよい関係」をモットーに①親睦・ご機嫌伺いの年3回

会合（春の花見の会・夏の納涼会・年末の忘年会）②ゴルフが命？のゴルフ好きの方々の年2回のゴルフの会（春・

秋）③有志による、広島支部発足25周年記念に福山工場内に造園？のバラ園手入れ・工場周回市道草刈隊活動を

行っております。しかし残念ながらこの3年間は③有志によるバラ園手入れ・草刈隊を継続しているぐらいで活動が

停滞しております。そんな中、①の親睦・ご機嫌伺いの会を今年の夏久しぶりにひっそりと「納涼会」をひらきま

した。コロナ禍が過ぎ、早く皆さんが楽しく集える会合など元の活動に戻したいものです。 

 

。 

福山地区会だより 

・・・トピックス・・・ 
「福山城が築城400年令和の大普請が完了し、福山城周辺が一新されました」 

福山駅南側（正面）も新しいホテル開業や高層マンションが出来、見違える様にかわりましたので季節の良いこ

れから是非ご来福山下さい。 

「コロナ禍中でもバラ園手入れ・周回市道草刈隊活動・・・有志の方々頑張ってます」 

令和4年夏草刈隊有志 Fab4はまだ元気に稼働 バラ園4年目の夏 


